EINLADUNG

Der Verein zur Förderung europäischer Keramikkünstler, sowie die Keramikstadt Gmunden laden herzlich zur Ausstellungseröffnung ein.

Vernissage: Sonntag, 14. Jänner 2018, Beginn 11.00 Uhr

K-Hof, Kammerhof Museen Gmunden, Galerie

Ausstellungsdauer: Sonntag, 14. Jänner bis Sonntag, 1. April 2018

Begrüßung durch: KR. Gottfried Schrabacher,

Obmann Verein zur Förderung europäischer Keramikkünstler

Eröffnung durch: Bürgermeister Mag. Stefan Krapf

Zur Ausstellung spricht: Kuratorin Dipl.Päd. Gabriela Nepo-Stieldorf

Während des Symposiums IKSIT 2017 entstanden mit dem archaischen Material Keramik zeitgenössische Objekte als Reaktion auf und im Dialog mit traditionellen Formen und Lebensmotiven im alpinen Raum.

Der Austausch mit Werken zwischen den Symposiumsorten Innsbruck und Gmunden fördert die Präsenz und Wichtigkeit der Keramik im aktuellen Kunstgeschehen.

Ausstellende Künstler, sowie Werke aus der Sammlung der Gmundner Symposien

Casentini Enrica / IT, Clay James / AT & USA, Di Palma Giorgio / IT, Flynn Michael / IR, Gruber-Gisler Gabriele / AT, Hammoud Tammam / SY, Kirchmair Helene / AT, Nepo-Stieldorf Gabriela / AT, Patuszynska Monika / PL, Tetkowski Neil / USA









Öffnungzeiten K-Hof, Kammerhof Museum Gmunden:

Mi - Fr: 13 - 17 Uhr Sa/So/Feiertage: 10 - 17 Uhr www.k-hof.at

www.keramik.gmunden.at